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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реконструкция РТП 29533 10/0,4 кВ в Западном районе филиала ПАО «Россети Ленэнерго» «Кабельная сеть». В данной работе рассматривались решения по реконструкции типовой подстанции класса напряжения 10/0,4 кВ – РТП 29533, расположенной в Западном районе филиала ПАО «Россети Ленэнерго» «Кабельная сеть». Задачи, которые решались в ходе выполнения данной работы: 1. Обзор оборудования, установленного в РТП 29533; выявление физически и морально устаревшего оборудования. 2. Выбор оборудования для РТП 29533. 3. Расчет токов к.з., для обоснования выбора оборудования. Информация, необходимая для выполнения данной работы, собиралась на основе нормативно-технической литературе ПАО «Россети Ленэнерго». Непосредственно на электросетевых объектах Западного района филиала ПАО «Россети Ленэнерго» «Кабельная сеть» собиралась информации об эксплуатируемом оборудовании, изучались современные технические средства электроэнергетики. В ходе данной работы было проанализировано оборудование РТП 29533, выявлено физически и морально устаревшее, предложено современное оборудование, устанавливаемое в ходе реконструкции данной подстанции.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is : "Reconstruction  of distributive transformer  substation29533  10/0.4  kV  in  the  Western  District  of  the subsidiaryof Rosseti Lenenergo Cable Grid". The given work is devoted to the reconstruction of a typical substation of the voltage class 10 / 0.4 kV - RTP 29533, located in the Western district of subsidiary of "Rosseti Lenenergo" "Cable Grid". Tasks that were solved in the course of this work: 1. Overview of equipment installed in RTP 29533; identification of physically and morally obsolete equipment. 2. Selection of equipment for RTP 29533. 3. Calculation of short circuit currents to justify the choice of equipment. The information necessary to perform this work was collected on the basis of the regulatory and technical literature of «Rosseti Lenenergo». Directly at the power grid facilities of the Western District of the subsidiary of "Rosseti Lenenergo" "Cable Grid" information was collected on the equipment in operation, modern technical means of the electric power industry were studied. In the course of this work, the substatiom 29533 equipment was analysed, physically and morally obsolete was identified, modern equipment was proposed to be installed during the reconstruction of this substation.
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